

# Intercambio de niños sin peleas ni discusiones

Zaragoza cuenta con dos puntos de encuentro, que son locales donde **padres separados malavenidos con sus ex parejas** pueden visitar a sus hijos

E. L. B.  
20 MINUTOS

«Llevaba cuatro meses sin ver a mi hija, porque cuando la iba a buscar, su madre me ponía excusas, pero desde que conocí el Punto de Encuentro, va todo como la seda», explica José Miguel García, uno de los usuarios.

Este no es un caso aislado. Cada vez son más los padres separados que recurren a los puntos de encuentro, espacios neutrales que permiten que se cumpla el régimen de visitas. Los fines de semana sus salas se abarrotan de padres e hijos que hablan y juegan (si sólo van de visita) o que se encuentran allí para pasar unos días juntos.

En Aragón hay dos entidades que gestionan estos centros: el Servicio de Encuentro Familiar (SPEF), subvencionado por la DGA (Jarque de Moncayo, 23), y el Punto de Encuentro Familiar APEFA (Don Juan de Aragón, 21), que ve peligrar su existencia por la falta de ayudas públicas y que tomará medidas si



Uno de los usuarios de APEFA abraza a su hija al encontrarse para pasar juntos el fin de semana. F. SIMÓN

no obtiene una respuesta de la DGA antes de diciembre.

Psicólogos, trabajadores sociales y abogados ayudan a los padres a superar lo que en ocasiones se convierte en situaciones difíciles. «Hay padres que se ponen muy ner-

viosos y hay que contenerlos», explica Victoria, psicóloga del SPEF. De hecho, en el 90% de los casos hay órdenes de alejamiento.

Estos centros también intentan prevenir situaciones como el Síndrome de Aliena-

ción Parental, que se da cuando el niño es predispuesto por uno de los padres contra el otro. «Se produce en el 30% de los casos y tiene consecuencias irreparables», señala Rosa Pérez, coordinadora del SPEF.